



INFORMACION DE INTERES PUBLICO

INVITACION AL PUBLICO EN GENERAL PARA LOS REOCRRIDOS DEL PROYECTO “PEDALEANDO EN HUICHAPAN”

En la dirección de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, se publico el grupo de WhatsApp la invitación cada semana respecto a los recorridos de las rutas en bicicleta que se llevan a cabo cada viernes, con el objetivo de impulsar una cultura vial a favor del uso de la bicicleta y con ello tener beneficios a la salud, ambientales y sociales.

A continuación, se muestran captura de pantallas de las publicaciones en redes sociales:



